

# Betriebsgruppe TRANSA-Spedition Hagen

22.09.2018

## TRANSA-Spedition Hagen Betriebsversammlung mit anschließendem Hoffest



Wir organisieren Mitglieder in zahlreichen Eisenbahnverkehrsunternehmen aber auch in Speditionsunternehmen. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der TRANSA-Spedition am Standort Hagen haben sich im zurückliegenden Jahr zur Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft bekannt und eine Betriebsgruppe unter dem Vorsitz von Henning Groß gegründet.

Eine gute und starke Basis um in Tarifverhandlungen zu gehen. Die zurückliegenden Tarifrunden haben allerdings deutlich gezeigt, dass der Arbeitgeber eine Luxusdebatte zur Einführung des EVG-Wahlmodells führen will. „Das Wahlmodell haben wir bereits in rund 60 Unternehmen erfolgreich durchgesetzt. Jetzt auch bei der TRANSA. Ohne WENN und ABER!“, unterstrich EVG-Geschäftsstellenleiter Hamm, Christian Drelmann, die Forderung auf der sehr gut besuchten Betriebsversammlung. Anschließend fand das Hoffest, welches durch die Betriebsgruppe organisiert wurde, statt. „In zahlreichen Gesprächen wurde deutlich, wie wichtig es ist in unserer EVG organisiert zu sein“, sagte Drelmann. „Der Organisationsgrad stieg an diesem Tag und wir duften weitere Kolleginnen und Kollegen in unseren Reihen unserer Solidargemeinschaft begrüßen“, so Drelmann weiter. Die EVG-Mitglieder stehen bereit um die Tarifforderung durchzusetzen.

Wir leben  
Gemeinschaft



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft  
Geschäftsstelle Hamm  
Willy-Brandt-Platz 7 - 59065 Hamm

**Mitglied:**  
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)  
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)  
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)